
 

 

 

 

VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO DEL COMITATO GENITORI IC BONTEMPI 

Il giorno 26 novembre 2019, alla presenza dei genitori indicati nell’allegato foglio presenze che costituisce parte 

integrante del presente verbale, si è riunito il consiglio direttivo del Comitato Genitori IC Bontempi  per discutere e 

deliberare sul seguente ordine del giorno: 

1. Condividere informazioni ed esperienze dei comitati appena sciolti e raccogliere le necessità/propositi  delle 

infanzie 

2. Individuare 1 o 2 attività/iniziative di interesse comune a tutti i plessi (es auguri in piazza o lotteria della scuola) 

3. Definire le mansioni di Presidente, Vice e Segretaria 

4. Confrontarsi sulla necessità di creare una struttura all’interno dei plessi 

5. Accordarsi sulla la modalità di gestione delle comunicazioni provenienti dal CDI  

6. Gruppi di lavoro 

7. Spazio sul sito IC 

8. Facebook, Instagram etc  

9. Conto corrente comitato 

10. Modalità prenotazione sale comunali 

11. Stabilire ogni quanto tempo riunirci come direttivo e come assemblee dei genitori 

 

La riunione si apre alle 21.00. 

 

1. Ogni membro del consiglio direttivo si è presentato e ha raccontato la propria esperienza personale all'interno dei 

precedenti comitati genitori di Agrate (Primaria e Secondaria) e Omate e/o all'interno del consiglio d'istituto. La 

composizione dei membri del consiglio è eterogenea, alcuni genitori si sono appena affacciati alla vita associativa 

scolastica, altri hanno esperienza decennale all'interno dei comitati genitori ed altri ancora sono stati tra i fondatori degli 

stessi. La volontà comune è quella di mettere la propria esperienza a disposizione del nuovo comitato unendo capacità 

organizzative, competenze tecniche e nuove idee. 

 

2. Ogni membro del consiglio ha esposto le iniziative e le attività a cui ha preso parte e che ha contribuito ad organizzare 

nel corso degli anni (es. settimana del libro, oasi solidale, settimana della scienza, festa a tema di fine anno, auguri in 

piazza, lotteria della scuola, festa dello sport).  

Le iniziative comuni alle scuole primarie di Agrate e Omate sono gli auguri in piazza, l'oasi solidale e la festa di fine 

anno.  

L'infanzia non ha un fondo cassa proprio e non ha mai partecipato a questo tipo di iniziative. Si è deciso che, per questo 

primo anno di attività del comitato, l'infanzia parteciperà a due progetti già collaudati: auguri in piazza e oasi solidale. 

Per quanto riguarda gli auguri in piazza le scuole dell'infanzia potranno partecipare realizzando delle torte da vendere 

oppure con la presenza dei genitori allo stand (turni da almeno un paio d'ore) ad Agrate dal primo pomeriggio di sabato 

21 dicembre e/o ad Omate per l’intera giornata di domenica 22 dicembre. Omate presenterà la sua bancarella denominata 

“Natale al naturale”. L'oasi solidale ad Agrate sarà aperta anche a tutti i bambini dell'ultimo anno della scuola 

dell'infanzia di Agrate ed ai fratelli sorelle dei bambini delle primarie, frequentanti le scuole medie dell’Istituto L'oasi 

solidale di Omate sarà aperta a tutti i bambini della scuola dell'infanzia di Omate.   

  

3. I membri del consiglio si confrontano sulle mansioni di presidente, vice e segretaria. Il presidente sarà il portavoce 

per le comunicazioni ufficiali con l'istituto e con l'esterno (giornali, associazioni ecc.). Vice e segretario saranno di 

supporto in tali attività e si sostituiranno al presidente qualora sia impossibilitato a svolgerle. 

 



4. e 6. Emerge la necessità di creare una struttura all'interno dei plessi, nello specifico gruppi di lavoro composti da 

genitori che si occupano di un determinato progetto. Questi gruppi sono già presenti in tutti i plessi ad eccezione della 

scuola dell'infanzia dove verranno creati secondo le necessità/disponibilità dei genitori. Mara Brambilla suggerisce la 

creazione di un gruppo whatsapp tra i tre referenti delle scuole dell'infanzia per confronto e organizzazione dei progetti 

trasversali. 

5. Le comunicazioni che arrivano dal CDI giungono alla mail del comitato unico. Tramite il gruppo whatsapp vengono 

informati tutti i membri del consiglio direttivo. I referenti di plesso invieranno tali comunicazioni ai propri rappresentanti 

di sezione i quali, a loro volta, informeranno tutti i genitori. 

7 . Il signor Nello Stucchi, che fino ad ora ha curato il sito del comitato genitori di Agrate, si è reso disponibile a 

proseguire con la realizzazione e con l'aggiornamento del sito del comitato unico. Mara Brambilla si metterà in contatto 

con lui per i dettagli. Una volta preparato il nuovo sito verrà inserito il link sul sito dell'istituto Bontempi. 

8. Successivamente alla creazione del nuovo sito, Mara Brambilla si occuperà delle nuove pagine Facebook ed Instagram 

del comitato. 

9. La tematica del conto corrente viene rimandata alla prossima riunione. 

10. Le riunioni del consiglio direttivo avverranno nel garage di via Battisti, le riunioni plenarie aperte a tutti i genitori 

presso la saletta CSA o l'auditorium Rigoni Stern. Le sale sono messe a disposizione gratuitamente dall'amministrazione 

comunale. Il presidente si occuperà della prenotazione delle sale.  

11. Le riunioni del consiglio direttivo saranno mensili. A gennaio verrà organizzata la seconda riunione del consiglio 

direttivo ed un incontro con la componente genitori del consiglio d'istituto per presentare tutti i membri. 

Successivamente verrà organizzata una riunione plenaria, aperta a tutti i genitori, per la presentazione ufficiale 

(fondamentale sarà la presenza di tutti i rappresentanti di classe dell'istituto).  

Varie: 

- Sono state stabilite le presenze dei membri del consiglio direttivo agli incontri informativi per l'iscrizione alla scuola 

dell'infanzia, primaria e secondaria di primo grado.    

- Commissione GLI (Gruppo di lavoro per l'inclusione). Breve presentazione di come è composta la commissione e 

dell'attività che svolge. Entro domenica 8 dicembre dovrà essere individuato un genitore per plesso che faccia parte della 

commissione. I referenti di plesso inoltreranno tale comunicazione.   

- La documentazione relativa al comitato sarà archiviata su Google Drive e consultabile da tutti i membri del direttivo.  

 

La riunione si chiude alle ore 23.45.  




